

力していきます。

自転車でのおでかけは 大人も子どもも ヘルメット

や行政経験を活かして「我が子であれば」という思いを胸に尽

て、地域に愛される学校となるように、これまでの教員経験

や戸惑いがありました。久しぶりの学校現場、そして初めての教頭といふことで戸惑いがありますが、落合中学校の教職員に支えられて勤務しています。

今後は、教頭として生徒の笑顔があふれ、先生の良さが活かされ、地域に愛される学校となるように、これまでの教員経験

岩渕教頭の後任として落合中学の教頭に就任しました。

3月までは、9年間学校現場を離れて教育委員会に勤務していました。久しぶりの学校現場、

新任挨拶



落合中学校

教頭 加藤 慎也

令和5年4月から

また、生徒の健全な育成のためには、地域の方々の協力が欠かせません。今後とも中学校の教育活動にご協力をよろしくお願いします。



落合東小学校
教頭 小早川典子
「教頭先生。」

数回呼ばれて、ようやく自分のことだと気付きます。赴任してひと月経ちましたが、まだまだこの呼び名に慣れています。

学校には、実に多くの物・事・人がやって来て、驚きと発見の毎日です。

担任する子ども達がいなくて少し寂しく感じていましたが、職員室に来られるPTA役員の

落合中学校

編集・発行
落合東町内会
自治会連合会

発行責任者
土井澄男

方、地域の方、鍵を借りに来る色々なクラスの子ども達、業者の方、担任の先生以外にも学校

た。ありがとうございます。

引き続き、地域の皆様に開かれ

た。あります。どうぞよろしくお願

ります。どうぞよろしくお願

いの方と「出会う」のが私の仕事の一つなのだなあと思つていています。

どうぞよろしくお願ひいたし

ます。

園長 吉田しおり
落合保育園
この度の異動で4月に落合保育園にまいりました。

新入園児の泣き声でにぎやかだった4月でしたが、傍らで見守る保育者との信頼関係や繰り返される日常の中で見つけた楽しいことに囲まれて笑顔が増えました。

新入園児の泣き声でにぎやかだった4月でしたが、傍らで見守る保育者との信頼関係や繰り返される日常の中で見つけた楽しいことに囲まれて笑顔が増えました。

この度、落合東幼稚園に異動してまいりました。

新入園児の泣き声でにぎやかだった4月でしたが、傍らで見守る保育者との信頼関係や繰り

返される日常の中で見つけた楽しいことに囲まれて笑顔が増えました。

新入園児の泣き声でにぎやかだった4月でしたが、傍らで見守る保育者との信頼関係や繰り

皆様と一緒に、精一杯頑張つて務めさせていただきます。どうぞ宜しくお願ひいたします。

点が多くあると思いますが、自治会役員をはじめ地域にお住まいの皆様のお力添えをいただきながら、自治会の運営に携わつてまいりたいと思います。

本年度より第一分譲自治会の会長を務めさせていただきました。

第一分譲自治会
会長 山本 昭子



落合東町内会自治会連合会 役員・各種団体長

(連合会)

会長	土井 澄男	くむら
副会長	田丸 健三	くむら
副会長	岡村 隆善	ハイライフ
理事	石下 久志	金平東
理事	瀬尾 操	B-A会
理事	須藤 浩二	むつみ会
理事	島田 秀一	C会
理事	板倉 欣三	16号棟
理事	山本 昭子	第一分譲
顧問	竹本 征彦	くむら
書記・会計	松本 明久	むつみ会
監事	立石 義敬	金平東
監事	古田 康磨	ハイライフ
広報編集	一木 崇憲	くむら
地域起こし	竹井 靖詞	ハイライフ
地域起こし	石下 久志	金平東
高陽まちづくり	田丸 健三	くむら

(各種団体長)

社協	河原 暢之	くむら
体協	香川 雅巳	くむら
育成会	高畠 美幸	C会
公衛協	木村 貞治	くむら
交通安全	藤井 貞澄	くむら
防犯組合	田村 泰一	B-A会
自主防災会	藤堂 秀則	くむら
小学校PTA	恵飛須みどり	B-A会
中学校PTA	澤重嘉代子	ハイライフ
青少協	一木 崇憲	くむら
神楽保存会	向井 一宏	くむら
民児協	河原 暢之	くむら
中山公園管理	立石 義敬	金平東
運動広場管理	井垣 克隆	くむら
落合東集会所	竹本 征彦	くむら

軽に楽しく集まるれる場所が提供できるように活動していきましょう。

地域行事の祭りやイベントに参加する事で、自然に会話ができるからいいと思います。

皆様のサポートを頂いて、役員一同で支え合いながら自治会運営を進めて行きたいと思っていますので、何卒ご理解とご協力を頂きますようお願い申し上げます。

自治会経験も少ない私ですが、

と思つていきましたので、戸惑うばかりです。

会長と言う大役には縁が無い長の後任として、会長に就任致しました。

河原 暢之	くむら
香川 雅巳	くむら
高畠 美幸	C会
木村 貞治	くむら
藤井 貞澄	くむら
田村 泰一	B-A会
藤堂 秀則	くむら
恵飛須みどり	B-A会
澤重嘉代子	ハイライフ
一木 崇憲	くむら
向井 一宏	くむら
河原 暢之	くむら
立石 義敬	金平東
井垣 克隆	くむら
竹本 征彦	くむら

これまで民生委員児童委員就職を務めさせていただきました。

地域行事の祭りやイベントに参加する事で、自然に会話ができるからいいと思います。

皆様のサポートを頂いて、役員一同で支え合いながら自治会運営を

進めて行きたいと思っていますので、何卒ご理解とご協力を頂きますようお願い申し上げます。

今後とも皆様方のご支援とご協力を宜しくお願い致します。

河原 暢之	くむら
香川 雅巳	くむら
高畠 美幸	C会
木村 貞治	くむら
藤井 貞澄	くむら
田村 泰一	B-A会
藤堂 秀則	くむら
恵飛須みどり	B-A会
澤重嘉代子	ハイライフ
一木 崇憲	くむら
向井 一宏	くむら
河原 暢之	くむら
立石 義敬	金平東
井垣 克隆	くむら
竹本 征彦	くむら

短時間での出来事なので対処が難しく、避難行動に遅れが生じます。

最近よく耳にする現象に「ゲリラ豪雨」「線状降水帯」があります。急激に雨雲が発生し、短時間で一定の地域に大量の雨を降らせます。

この度、落合東学区自主防災会の会長を務めさせて頂く事となりました。

任と同時に社協活動に取り組んできましたが、今年で10年目になります。当地区も少子高齢化が進み、日頃から高齢者の方の見守り支援の重要性が高まっています。これから社協活動において落合東連合会・各種団体の皆様と協力しながら地域のつながりを大切にし、お互いが共助の精神で困った時に支援し合える地域づくりを目指し、地域コミュニティ活性化のため、そして住み慣れた地域で安心して暮らし続けることができるよう取り組んでまいりたいと思います。

じます。あらかじめ、自分の住んでいる地域の危険箇所、避難所、避難経路等を確認しておく事が大切です。

行政の方でも近年、防災に力を入れています。

当自主防災会と致しましても、連合会の各種団体、各自治会の役員の皆様、学校と連携してご協力を頂きながら、落合東学区に適応した防災活動を模索し、会の運営を進めて参りたいと思っております。皆様のご協力とご支援をよろしくお願ひいたします。



落合東小学校 P.T.A
会長 恵飛須みどり
この度、落合東小学校 P.T.A 会長を務めさせてい

体協剣道部長 退任にあたり

林 優 吉



剣道を通して少年の健全育成にとの思いで体協剣道部の代表として32年間お世話になり、この度退任する事になりました。

たくさんの子ども達と、すば

らしい先生方、保護者の皆さんとの出会いがありご縁を頂きご協力のもとに努めて参りました。退任にあたり関係者各位に心より感謝申し上げます。

剣道の理念「剣道は剣の理法の修練による人間形成の道である。」剣道の正しい伝承と発展の為に、心豊かな人間育成の為の礼法を重んじ、共に剣道を学び生涯にわたる人間形成を見いだ

す指導を心構えとして竹刀を引きつて来ました。「剣は心なり」は島田虎之助の名言です。武士道精神に惹かれ剣の道に入り人生を歩んで来ました。剣児の成長が何よりの喜びであり、自分も負けないようにと。まだ修行中、生涯剣道を目指し、一人でも多くの子ども達に剣道の魅力を伝えていく覚悟です。感謝。ありがとうございました。

歩行者の安全な通行の確保
高齢運転者の交通事故防止
飲酒運転等の根絶
自転車の安全利用の推進

重点項目

- 1 歩行者の安全な通行の確保
- 2 高齢運転者の交通事故防止
- 3 飲酒運転等の根絶
- 4 自転車の安全利用の推進

第47回 夏祭り(中山公園)

8月5日(土)

行事予定

公衛協

- ◎川や道路をきれいにする運動

6月4日(日) 9時30分～
集合場所 高陽ニユータウン
第一公園 (金平)

体育協会

- ◎学区ソフトバレーボール大会

6月25日(日) 小学校体育館
◎学区ペタンク大会

7月16日(日) 中山公園

清掃区域

清掃区域 諸木川・落合川周辺
◎クリーン太田川

7月30日(日) 8時30分～
集合場所 玖村駅裏河川敷

育成会

- ◎学区なわとび大会 & Tボール・キックベース体験

6月10日(土) 落合東小学校

交通安全協会

- ◎ふれあい朝の見守り挨拶運動

6月22日(木) 通学路

広島県夏の交通安全運動

7月11日(火)～20日(木)までの10日間

- ◎毎月、日を定めて実施する運動

1日 「広島県交通安全日」
10日 「高齢者の交通安全の日」
20日 「飲酒運転根絶の日」

令和5年度 年間スローガン

『運転は

ゆとりとマナーの二刀流』

社協だより

落合東地区社会福祉協議会
社協だより

発行責任者 河原暢之

「遊びに来てね！」

子育てサロン代表 大志茂栄子
「にこにこパンダ」を開設して、
20年余りが経ちました。

最初はママ友同士交流の輪を広げる目的で、子育て中のママ達がハイライフ集会所で「にこにこパンダ」という名前で活動を始めました。

その後名前が「子育てサロンにこにこパンダ」に変更。令和2年度から新たに活動場所を落合東幼稚園に変え、現在に至ります。昨年度は自粛や中止もありましたが、年間19回開催する事がこの度5年間務められた

社協谷本会長が勇退され 河原会長が就任

谷本俊明会長が勇退され、後任に民生委員の河原暢之会長が就任しました。

地域密着企業を目指して

よく企業の冠に『地域密着』

できました。ピアノに合わせて親子で手遊びをしたり、ミニハロウインパーティーも開催する事ができました。

今年度は月1～2回、年間21回開催予定です。

落合東幼稚園の園児さんと一緒に園庭で遊んだり、室内で自由に遊べるゆつたりとした環境になっています。

コロナ禍での出産で、子育て支援施設に行けず、ママ友も作れなかつたので、「にこにこパンダ」に参加し、新しい出会いを楽しみにしているお母さんもおられました。

また、近年のコロナ禍を受け2021年12月より平日は地域の方々のおしゃべりの場としてコミュニティカフェを。学校給食のない土曜日は子どもだけで昼食を摂るよりみんなで楽しく食事が摂とれればと、子ども食堂を開催しております。

これはコロナによつて薄れゆく地域の絆を取り戻すお手伝い、

というフレーズがチラシなどに書かれていますが、私たちマルコシでは違う角度で『地域密着』を考えています。

私たちが成り立つているのは地域にお住まいのお客様あつてのこと。それゆえにその地域にとつてなくてはならない、必要とされる企業を目指しています。

私たちの考える『地域密着』とは、高陽にあるからには高陽にとつて良い影響を及ぼす企業でありたいと考えます。

創業者の想いを受け継ぎ、地

認定こども園に移行

4月1日付にて保育園が認定こども園に移行し、園名も改称されたのでお知らせします。
旧 みどりの森保育園
新 みどりの森ゆめのはこども園
安佐北区落合1丁目5-11
電話 843-6868

高齢者のつどい（敬老会）

9月18日（敬老の日）

開催予定

コロナ禍で中止しておりました高齢者のつどいを、今年は盛大に開催する予定です。

詳しく述べは回覧等でお知らせします。どうぞお楽しみに。

また子ども達に成長の一助となればと行つています。

私たちマルコシは地域のコミュ二ティが強くなるお手伝いをして『地域密着企業』として今後もさせていただきます。